



COMITÉ DE SUDAMERICANO DE QUÍMICOS Y VETERINARIOS OFICIALES DE CARRERAS Y BIENESTAR EQUINO



El día Martes 17 de junio se reunieron en el Hipódromo de San Isidro los miembros del Comité de Químicos y Veterinarios Oficiales de Carrera y Bienestar Equino de OSAF, con la participación de los responsables de los hipódromos de Argentina, Brasil, Chile, Perú y Uruguay.

El encuentro constó de dos instancias: una reunión individual de químicos y una reunión de veterinarios, y posteriormente una reunión plenaria con la participación de ambos grupos de trabajo.

Durante las reuniones se trataron temas como:

- la actualidad de los laboratorios de control de doping en la región,
- las sustancias con límites acordados,
- los nuevos desafíos con la aparición de moduladores selectivos de los receptores de andrógenos (SARM) y sus efectos similares a los de la testosterona y los anabólicos,
- la preocupación acerca del doping genético y clonación en algunos países alrededor del mundo,
- el análisis de doping pre competencia y fuera de competencia,
- las novedades y estadísticas acerca de accidentes fatales en carreras y entrenamiento,
- el protocolo para llevar a cabo una eutanasia de emergencia en el hipódromo en función de las mejores prácticas y para preservar el bienestar del equino y practicar una eutanasia digna y segura para todas las partes involucradas.